



PRESSEMITTEILUNG - MAZDA (SUISSE) SA

Mazda MX-5 siegt im dritten Jahr in Folge bei der Auto Trophy

- Mazda MX-5 gewinnt Auto Trophy 2020 in der Kategorie „Cabrios Import“
- Roadster Ikone setzt sich vor Aston Martin DBS Superleggera Volante und Jaguar F-Type Cabriolet
- 18.811 Leser der AUTO ZEITUNG wählten aus 442 Marken und Modelle in 21 Kategorien

Petit-Lancy, 25. November 2020: Hatrick für den Mazda MX-5 bei der Auto Trophy 2020. Bereits im dritten Jahr in Folge gewinnt der Mazda MX-5 die renommierte Leserwahl der AUTO ZEITUNG in der Kategorie „Cabrios Import“. Die Roadster Ikone von Mazda setzte sich in der Kategorie „Cabrios Import“ mit 16,8 Prozent gegen die deutlich höherpreisigen Mitbewerber Aston Martin DBS Superleggera Volante (12,9 Prozent) und Jaguar F-Type Cabriolet (9,3 Prozent) durch.

Die Leser der AUTO ZEITUNG wählten zum 33. Mal die besten Autos aller Klassen. In diesem Jahr standen insgesamt 304 Modelle in 18 Fahrzeugkategorien und 138 Marken in drei übergeordneten Kategorien zur Wahl. Abgestimmt haben 18.811 Leserinnen und Leser in der Zeit vom 16. September bis 28. Oktober 2020.

..

Weitere Informationen:

Mazda (Suisse) SA

Giuseppe Loffredo, Presse Direktor

Avenue des Morgines 12, 1213 Petit-Lancy, Tel.: 022 719 33 00

Mail: gloffredo@mazda.ch / Fotos: www.mazda-press.ch